



A aterrizar los proyectos hidroeléctricos en Caldas



Foto | Archivo | LA PATRIA El gerente del proyecto hidroeléctrico El Edén, Juan Pablo Ángel, también está invitado al conversatorio.

En el conversatorio Diálogo de región, convocado por LA PATRIA y la Corporación Cívica de Caldas.

LA PATRIA | MANIZALES



¿Para dónde van las hidroeléctricas de Caldas?

Las dudas sobre los avances y retrocesos de estos proyectos se plantearán hoy en el conversatorio Diálogos de región, convocado por LA PATRIA en asocio con la Corporación Cívica de Caldas.

El objetivo es debatir sobre el futuro de la generación de energía en el departamento, en este encuentro que se transmitirá a través de www.lapatria.com, desde las 9:30 de la mañana.

Este espacio, en el que participarán personalidades de la región, relacionados con la generación, lo ambiental y social, tocará temas como el futuro técnico, político, económico, ambiental y social de los proyectos de alto impacto que están en la agenda del departamento. Usted podrá interactuar y formular inquietudes a través de Twitter utilizando el hashtag #DiálogosDeRegión.

Al diálogo están invitadas nueve personalidades: Marcelo Mejía, gerente de Inficaldas; Juan David Arango Gartner, gerente de Corpocaldas; John Jairo Granada, gerente de la Chec; Juan Pablo Rodríguez, líder de ejecución de proyectos de Gensa; Carlos Enrique Botero, alcalde de Manzanares; Tatiana Gómez, corregidora de Bolivia; Juan Pablo Ángel, gerente del proyecto energético El Edén, y Camilo Younes, decano de Ingeniería Eléctrica de la Universidad Nacional.

Los Diálogos de Región tienen como objetivo discutir sobre el futuro de los proyectos, haciendo énfasis en lo que viene para el departamento en cada materia, más que en las ejecuciones realizadas hasta la fecha o en los problemas presentados en el pasado.

La próxima cita será el 30 de junio y tendrá como tema central ¿Cuál es el futuro del Macroproyecto de San José?

Etiquetas: Caldas | hidroeléctrica | energía |

PUBLICIDAD

MÁS LEÍDO

MÁS COMENTADO

1. Lina se fue a estudiar y murió en accidente (0)
2. A la 1:00 a.m. Aguas de Manizales restableció el servicio en La Sultana (0)
3. Sombra pagará por muerte de mecánico en La Cumbre (0)
4. Laboratorio en órbita (0)
5. Polideportivo (0)

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

COLUMNAS RECIENTES EN ESTA SECCIÓN

Beneficios Económicos para pensar en la vejez, en Manizales

Innovación del campo llega a la Plaza de Bolívar
Por: lapatria.com

Llegó la hora de las reformas: ANIF
Por: lapatria.com